



*Associaciòn de
Promociòn
Social
Destinos Accesibles*

Logo Destinos Accesibles

MARRUECOS: Circuito de Marrakech al desierto.

10 días-9 noches



En la foto: amanecer en el Desierto

Un viaje entre la cultura y la naturaleza del desierto, este itinerario le permitirá conocer la ciudades con sus intrincadas callejuelas de la Medina, los mercados de Marrakech para después ir dirección el valle del Draa y sus oasis de palmeras, por donde desde hace siglos pasaban las caravanas de comerciantes, luego llegaremos al desierto, la parte más alejada y profunda de Marruecos, donde la vida tiene otro ritmo, más pausado, el ritmo lo marca el viento que mueve la arena de las dunas transformando el paisaje cada día a su antojo.

PROGRAMA VIAJE

Día 1. SALIDA A MARRAKECH

Traslado en vehículo privado hasta el riad, casa tradicional marroquí construida alrededor de un patio, fuente o jardín, para ofrecer frescura, privacidad y tranquilidad donde nos alojaremos.

Día 2. MARRAKECH

Después del desayuno comenzaremos nuestro descubrimiento de Marruecos. Por la mañana nos acompañará un guía de la ciudad, que permanecerá con nosotros toda la mañana.

Marrakech llamada la ciudad roja, por el color de sus casas, donde hay numerosos riads, que son pequeños palacios árabes, organizados en torno a un patio central en la Medina, los edificios no pueden superar los 3 pisos de altura. Almuerzo.

Marrakech, alberga el mayor mercado (zoco) del país y su plaza Jema el Fnaa es Patrimonio de la Humanidad, donde al atardecer se transforma en una combinación de puestos callejeros de comida con músicos, bailarines, aguadores con trajes tradicionales, monos y serpientes expuestos para que los turistas se hagan una foto, en un ambiente bullicioso, vibrante y animado. Cena y alojamiento en riad.

Día 3. MARRAKECH – TELOUET – AIT BEN HADDOU

Salida de Marrakech. Cruzaremos el Alto Atlas por la espectacular carretera de Tizin'Tichka, un puerto a más de 2100 metros de altitud. Inmediatamente después, un desvío nos llevará a Telouet, donde se alza el palacio fortaleza de la poderosa familia bereber Glaoui.

Tras el almuerzo, por la Ruta de las Minas de Sal, llegaremos a Ait Ben Haddou, donde visitaremos el espléndido Ksar estratégicamente situado en una colina para la defensa y el control de la zona, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y famoso internacionalmente por sus decorados cinematográficos.

Lawrence de Arabia, Jesús de Nazaret, se rodaron en este espectacular emplazamiento de la cordillera del Atlas.

Continuaremos hacia Tamnougalt, donde llegaremos para cenar y alojarnos en un importante Ksar de 1600 rodeado de un palmeral, el lugar esta restaurado manteniendo su esencia para acoger a los viajeros.

Día 4. TAMNOUGALT

Después del desayuno, visitaremos la kasbah de Tamnougalt, su nombre significa cruce de caminos ya que servía como centro de comercio para las caravanas que venían del sur, la kasbah está formada por un ksar fortificado con murallas, puertas monumentales, lo iremos recorriendo con una guía que nos contará su historia y visitaremos el palmeto. Comida en Tamnougalt. Por la tarde salida hacia el próximo punto donde cenaremos y nos alojaremos en el camino al desierto que se encuentra al sur de Marruecos.

Día 5. TAMEGROUTE - MERZOUGA

Después del desayuno, partimos dirección al desierto, pararemos por el camino para comer y estaremos llegando al desierto por la tarde. Nos recibiran las dunas de Erg Chebbi, donde podremos caminar decalzos, rodar y jugar por ellas. Luego subiremos en dromedario que nos llevará al campamento de tiendas cercano donde descansaremos con todas las comodidades y cenaremos.

Día 6. DESIERTO.

Desayuno en el campamento del desierto, luego el día trascurrirá haciendo varias visitas por la zona, conoceremos un pequeño campamento nómada del desierto, lugares de fósiles, subir y bajar dunas en todoterreno y para terminar visitaremos una cofradía de músicos gnawa de origen subhahariano que tocaran para nosotros su música que se caracteriza por ritmos hipnóticos y repetitivos y cantos espirituales que relatan historias antiguas de esclavitud y libertad con instrumentos de laud de 3 cuerdas, tambor y grandes castañuelas metálicas que marcan el ritmo.

Comeremos en un local cercano la pizza berbera “medfouna”.

Por la tarde volveremos al campamento para descansar y cenar

Día 7. RISSANI- GARGANTAS TODRA Y DADES.

Nos despedimos del desierto y de nuestros amigos del campamento dirigiéndonos hacia la ciudad de Rissani. Su situación a las puertas del desierto en el cruce de dos de las rutas transaharianas más importantes y a pocos kilómetros de un río y un oasis, la convierten en uno de los principales puntos de encuentro comercial. Aquí encontramos el mercado, el souk más importante de la región. Desde artesanía hasta productos alimenticios, pasando por animales, las especias, hierbas más peculiares, anillos de plata.

Después nos encaminamos hacia la Garganta de Todra y Gargantas del Dades, donde cenaremos y nos alojaremos.

Día 8. TRASLADO HASTA CASCADAS D'OUZOUD

Las cascadas están en un paraje natural donde el agua cae a 100m de altura, rodeadas en el valle de almedros y olivos. Por los alrededores es fácil ver monitos que están atentos a ver que pueden sacar a los turistas que les dan comida.

Cena y alojamiento en la kasbah de Ouzoud.

Día 9. CASCADAS DE OUZOUD

Pasaremos la mañana en las cascadas y alrededores, después de comer nos iremos a Marrakech.

Día 10: REGRESO A CASA DESDE MARRAKECH

Dependiendo del horario del vuelo, se podrá dar un paseo previo al traslado al aeropuerto.

Principales distancias:

Marrakech-Telouet -Tamnougalt , 128 Km- 2.50h

Marrakech-Telouet Tamnougalt, 128 Km- 2.50h

Telouet - Ait Ben Haddou – Tamnougalt, 104 Km- 1.45h

Tamnougalt - Zagora – Tamegroute, 89 Km- 1.30h

Tamegroute – Merzouga, 293 Km - 4h

Merzouga-Rissani, 35 Km- 40min.

Rissani- Garganta del Dades, 230 km - 3.30h

Garganta Dades- Cascadas de Ozoud, 320km - 5h.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación Destinos Accesibles para aquellos que quieren una nueva forma de descubrir y experimentar la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que las personas ciegas puedan apreciarlo plenamente.

El programa del primer y último día puede cambiar dependiendo de los horarios de los vuelos.

Método de viaje : paquete turístico

Acompañamiento: Lo proporciona la Asociación. Se garantiza un máximo de un acompañante por cada dos viajeros, quienes estarán presentes durante todo el viaje. Para garantizar la mejor calidad de nuestro servicio, no dependemos de voluntarios ni de otros viajeros.

Billetes de avión: El precio del billete debe ser confirmado en el momento de la compra del vuelo ya que no se ha adquirido ningún billete ya que es vinculante y no reembolsable.

Vuelo: Incluye una maleta de mano de 20 kg y una pequeña bolsa que cabe debajo del asiento.

Precio: € 250 €

Tarifa total de participación basada en 4 viajeros (a confirmar en el momento) de reserva de vuelo):

- por cada viajero con acompañante compartido: 2.745 €
- por cada viajero sin acompañante compartido: 2.445€

Previa solicitud, el viaje también se puede organizar para 2 personas.

La tarifa total de participación incluye:

- 9 noches con desayuno en habitación doble en hotel de 3 estrellas
- Vuelos desde y hacia (precio a confirmar al comprar los billetes de avión)
- Vuelos de acompañamiento (precio a confirmar para viajeros)
- Acompañamiento grupal
- Acompañamiento compartido dedicado
- Traslado de ida y vuelta al hotel/aeropuerto.
- Visitas guiadas según programa
- Entradas según programa
- Transporte
- Combustible para automóviles, peajes y estacionamiento de pago
- Impuesto turístico para viajeros y acompañantes
- Materiales de apoyo como mapas táctiles
- Seguro médico y de equipaje
- Organización técnica

La tarifa no incluye:

- Comidas: personales y acompañantes
- Viaje de aproximación al aeropuerto de salida
- Política de cancelación de viaje (opcional)

- Todo lo no expresamente indicado en el precio: El precio incluye.

Información: El precio incluye alojamiento en habitación doble. Si prefiere otro tipo de alojamiento o no puede reservar una habitación doble, se le cobrará el coste adicional.

Disponibilidad y tarifas de los servicios sujetas a confirmación al momento de la reserva. Cualquier cambio en el programa está sujeto a disponibilidad.

Las condiciones contractuales se pueden consultar en el sitio web del operador turístico. La asociación actúa como intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por lo tanto, se rige por las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Célula de Paolo Casarín. +39 328 86 28 934

Celda de Viky Mateos. +34 685 48 93 90

Correo electrónico: info@destinosaccesibles.com

Web: www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Viajar Experiencia

Viajar Experiencia 2010, SL, L-711815-P

Calle de Pau Casals 8, Andorra la Vella ,

Principado de Andorra ,

teléfono +34911875940

info@travel-xperience.com

Asociación APS “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Bacalao Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Celular +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com